

NOVEDADES PARA EL MES DE ABRIL



ISAAC AMAYA MISIONERO EN GUINEA ECUATORIAL, ÁFRICA



Saludos desde tierras africanas.

Amada Iglesia y pastor, es una bendición poder escribirle para darle una actualización del ministerio y disfrutar juntos de lo que Dios está haciendo en estas hermosas tierras rojas de África Central.

Ha sido un mes muy bendecido. Dios ha trabajado para hacer avanzar su Reino. La iglesia ya ha normalizado los servicios de oración durante la semana y la escuela dominical los domingos. Doy gracias a Dios porque hemos visto almas salvadas y hermanos reconciliados. Los niños han regresado a sus clases bíblicas y no han recibido enseñanzas bíblicas desde hace un par de años.

Me anima mucho ver a los hermanos haciendo un esfuerzo para llegar a la iglesia, básicamente la iglesia está ubicada en medio de 2 tribus (Los Fangs y los Kombe) Ellos caminan entre 20 y 40 minutos para llegar a la iglesia, después de un toda la semana tirar la red de pescar para poder comer algo y salir adelante es un esfuerzo muy retador y admirable para mí, sigan orando por ellos y la iglesia para que Dios siga obrando en cada corazón, NO LO OLVIDEN HERMANO POR FAVOR QUE TIENES PARTE Y ESTE FRUTO VA A TU

Mientras visitaba a la familia Mongo, vi a una anciana arrastrándose entre el pasto, era Elena Mongo, una anciana. Su condición tuvo un gran impacto en mí. Le pregunté cuál era la razón por la cual ella no podía estar así en ese estado que debía ir a descansar. Con lágrimas en los ojos me dijo: Hijo mío, ¿qué puedo hacer? Estoy aquí buscando un poco de palmiste para sacar. un poco de aceite y cambiarlo por yuca para comer. Ay hermanos, eso me rompió y agobió el corazón, muchas preguntas vinieron de repente y en casa toda la tarde pensando en ella:

¿Dónde están tus hijos? ¿Dónde están tus nietos? ¿Dónde están quienes pueden ayudarte?

Dios tocó mi corazón y antes de tener respuestas a estas preguntas pude sentir dulcemente el Espíritu Santo guiarme a lo siguiente; No te preguntes dónde están los demás, tú estás aquí, así que ayúdalos. Agradecí a Dios por hacerme tener compasión y ver su dolor. Al día siguiente fui a comprar algo de comida, agua y medicinas y lo visité nuevamente. Si hubieras visto su alegría al recibir algo para su estómago, fue una gran bendición. Bueno, seguí con el trabajo ministerial pero sin descuidar a Elena en oración y visitándola. Dios proveyó una silla de ruedas y le construyó una habitación donde esté mejor, y una enfermera está buscando una mejor manera de tratar sus síntomas. Un día de estos Elena invocó a Jesús para pedir la salvación de su alma. Amén

"Fiel es el que os llama, el cual también lo hará".

1 Tesalonicenses 5:24

Y SERÉIS MIS TESTIGOS

Alabo a Dios por la evangelización en la ciudad,
4 niños salvados y 2 adultos fueron evangelizados
mientras pescaban. Yo lo llamo que fueron atrapados
mientras pescaban.

Oren por la iglesia que ha tenido una asistencia
récord.

80 asistentes



- PETICIONES
- Salud y protección
- Trámites del ministerio
- Disposición
- Almas salvas y bautismos
- Sabiduría
- Una esposa



Contacto...

Correo electrónico: saacamayaibb@gmail.com

Whatsapp: +50499119942

Iglesia de envío: Iglesia Bautista Belén Pastor

Joshua Andrade: +504 9872-7662 Agencia

misionera: ABIL Missions

<https://www.abilmissions.com/>

